

Nr. 28 / 2024

16.12.2024

## Weihnachtsbotschaft 2024 von Bürgermeister Peter Palme

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Weihnachten steht vor der Tür und das Jahr 2024 neigt sich dem Ende entgegen. Viele Themen haben uns in Zell im letzten Jahr beschäftigt, ausführlich werde ich darüber an unserem Neujahrsempfang berichten. An dieser Stelle möchte ich nur auf ein paar wenige Punkte eingehen, die wir alle gemeinsam erreicht haben. Gemeinsam, das heißt die Mitarbeiter der Stadtverwaltung, der Gemeinderat, die Ortsvorsteher, die Ortschaftsräte, und viele Unterstützer, die mir mit Rat und Tat zu Seite standen.

Wichtig ist, dass wir einen Weg beibehalten, partnerschaftlich und respektvoll miteinander umzugehen, um die Stadt Zell voranzubringen. Dies ist in der heutigen Zeit leider nicht mehr selbstverständlich.

Ein ganz herzliches Dankeschön gilt an dieser Stelle den Mitarbeitern im Rathaus, Werkhof, Kindergarten, die sich jeden Tag für die Umsetzung der Projekte und für Zell eingesetzt haben. Danken möchte ich auch unserem im Mai neu gewählten Gemeinderat, den Ortschaftsräten sowie den Ortsvorstehern für Ihre Arbeit. Vielen Dank auch an alle ausgeschiedenen Gemeinde- und Ortschaftsräte für die in den letzten 5 Jahren geleistete Arbeit.

Nachfolgend einige Projekte, welche in 2024 umgesetzt bzw. angegangen werden konnten:

- Kommunal- und Europawahl – eine Mammutaufgabe neben der „normalen“ Arbeit
- die Erweiterung des Kindergartens Bahnhofstraße liegt im finanziellen und zeitlichen Plan
- die Sanierung der Gartenstraße konnte im Herbst begonnen werden
- der Werkhof hat einen neuen Pausenraum
- der Kindergarten Adelsberg ist jetzt „Naturpark-Kindergarten“
- Kanalsanierungen wurden fortgesetzt
- die Funkmasten in Riedichen und Gresgen sind aufgebaut, die Inbetriebnahmen sollen im 1. Quartal 2025 erfolgen
- für die Feuerwehr Zell konnten neue Helme und 40 neue Einsatzjacken beschafft werden

Ein Projekt, das ungewollt und sehr plötzlich kam und die ganze Stadtverwaltung vor eine große Herausforderung gestellt hat, war unsere EDV-Umstellung. Nach einem Hackerangriff Anfang Februar waren wir zeitweise komplett lahmgelegt.

## PRESSEMITTEILUNG

Wir haben in noch mehr Sicherheit investiert, gleichzeitig unseren Support-Anbieter gewechselt und mussten sozusagen unsere ganzen Datenmengen „umziehen“. Dass dies alles ohne ganz große Probleme stattfinden konnte, war nicht selbstverständlich. Hierfür gilt ein ganz besonderer Dank unserer Kämmerin, Frau Daniela Burger und Ihrem Team in der Finanzbuchhaltung / IT. Danken möchte ich aber auch Ihnen, liebe Zeller Bürgerinnen und Bürger, für Ihr Verständnis, wenn etwas nicht sofort erledigt werden konnte.

Nächstes Jahr feiert Zell seinen 750. Geburtstag – viele Veranstaltungen sind geplant und ich freue mich auf diese Festlichkeiten. Erste Details können Sie dem dieser Ausgabe der ZN beiliegenden Vereinskalendar entnehmen. Bereits heute danke ich zahlreichen Vereinen, welche zum Gelingen der diversen Feierlichkeiten anlässlich unserer 750-Jahr-Feier ihre Teilnahme und Unterstützung zugesichert haben. Vielen Dank für Ihren unermüdlichen Einsatz.

Nun möchte ich noch ein paar Wünsche für das neue Jahr formulieren:

Für die Welt um uns herum und auch weit von uns entfernt wünsche ich uns weniger Kriege, mehr Frieden und damit verbunden auch weniger Flüchtlingsströme. Für den Umgang der Menschen untereinander wünsche ich uns mehr Verständnis, mehr Toleranz, weniger Gegeneinander und mehr Miteinander, mehr gegenseitige Achtung und Wertschätzung und ganz speziell einen anderen Ton beim Umgang miteinander.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich ein frohes Weihnachtsfest. Kommen Sie gut in das neue Jahr. Für 2025 wünsche ich Ihnen Gesundheit, Glück und Zufriedenheit.

Ihr Bürgermeister



Peter Palme

Bürgermeister Zell im Wiesental

PRESSEMITTEILUNG

Zell  im  
Wiesental



Blick von Gresgen auf die Berge von Kanton Uri-Schweiz, Bildautor: Vera Palme